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Saarpfalz-Straße

Der Vorsitzende berichtet, dass noch einiges im Argen sei. Der LfS werde hier nochmal 
nacharbeiten. Es seien zum Beispiel noch nicht alle Kontaktstreifen verlegt. Ein 
Handlauf an der Treppe sei dringend erforderlich. ORM Fuchs merkt an, wenn die 
Autobahnbaustelle beendet sei und nicht alle über Jägersburg die Umleitung nehmen 
müssten, würde sich dort die Lage etwas entspannen. 


